
現在の八中に
新しい校舎を建築

・現在の八中の生徒数　7クラス198人
・統合新校の児童数（予定）　18クラス537人

八中と四中の統合・移転後（2021年度）に、
鷺宮小と西中野小の統合新校が現在の八中の
位置に設置される予定

裏面参照

現在の八中

様々な心配があります。皆さんのご意見をぜひお寄せください。
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鷺宮小・西中野小の統合計画
このまま進めていいのでしょうか？

　現在、区で進められている学校再編計画では八中と四中の統合・移転後に、鷺宮小と西中野小の統合新校が現在
の八中の位置に設置されることになっています。「開かずの踏切」を渡らざるをえなくなる通学区域の問題や校舎の
配置など様々な心配な点がありますが、地域に十分知られていません。皆さんのご意見をぜひお寄せください。

西中野小鷺宮小
12クラス307人 8クラス208人、しらさぎ学級20人

裏面に統合委員会で示された「施設配置イメージ図」があります。
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通学路に
「開かずの踏切」が
あって大丈夫？

狭い道路上通路　
（渡り廊下）を通って
1年生は大丈夫なの？

児童数が多くなり
休み時間のケガが
増えるのでは？

校庭と教室が
離れているね。
安全面が心配！

［2023年度
統合予定］
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これが統合委員会で示された校舎配置イメージ図です
教室と校庭が別の敷地に

先生の目が行き届くのか

　A案、B案ともに普通教室と校庭
や体育館が別の敷地になるため、
児童は移動のために道路をまたぐ
狭い渡り廊下を通ることになり、
特に低学年の児童には負担が大き
くなる心配があります。

　別の敷地になることで先生が直接
校庭の様子を見ることができなくな
り、児童に対してしっかりと目が行き
届かなくなる心配があります。

平和の森小のようなことが起きる背景
には、児童数が当初の推計よりも上回って

いることがあります。それでも予定通り学校統廃合
を進めてしまったことで無理が生じています。鷺小・
西中野小統合委員会でも、2つの学校を統合する

皆さんのご意見をお寄せください
ことで児童数が500人以上になることを心配
する意見が出ています。校舎の配置や安全面
についても様々な心配の声が上がっています。
このまま学校統廃合を進めても良いのでしょ
うか。ご意見をお寄せください。

教室不足で校庭をつぶしてプレハブ教室建設
　統合した時の推計よりも児童数が増加し、教室
が足りなくなりました。そのためプールの更衣室を
壊してプレハブ教室を建てることになり、中野区で
一番狭い校庭がさらに狭くなります。

衝突事故多発！ 外遊びができない日も
　児童数があまりにも多いため、休み時間には衝突
によるケガが増えました。校庭で遊ぶ人数を制限
するので、天気が良くても外遊びができない日が
学年ごとに週₁回必ずあります。

当初535人➡2018年度688人

平和の森小（野方小・沼袋小の統合）
ではどうなったか ➡児童数激増！検証
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現在の渡り廊下の様子

施設配置イメージ図

施設配置イメージ図 B案
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